

BAB II PELAKSANAAN PROGRAM

2.1 Program – Program yang di laksanakan

Berdasarkan latar belakang dan rumusan masalah, maka kami menentukan beberapa program yang dilaksanakan selama Praktek kerja Pengabdian Masyarakat. Adapun rencana kegiatan dengan uraian kegiatan yang dilakukan adalah sebagai berikut.

**Tabel 2.1
Deskripsi Program Kerja**

No	Rencana Program	Tujuan	Keterangan
1	Gotong royong di kebun sayuran UMKM bu Tani.	Untuk belajar dalam pengolahan tanaman dan sayur – sayuran yang ada di kebun UMKM bu Tani.	Terlaksana
2	Membantu tenaga kesehatan dalam kegiatan posyandu balita.	Agar balita yang ada di desa Karang Rejo tumbuh sehat.	Terlaksana
3	Membantu tenaga kesehatan dalam pemberian vaksin pada masyarakat.	Agar masyarakat terhindar dari penyakit atau penyebaran covid 19.	Terlaksana
4	Kunjungan pariwisata ke Agroforest Park.	Untuk melihat kondisi pariwisata yang sempat berjalan dalam tahap pembangunan dan sekarang terhenti.	Terlaksana

5	Kunjungan dan ikut serta dalam kegiatan panitia acara lomba 17 Agustus.	Untuk mengenal lebih dekat dengan masyarakat desa.	Terlaksana
6	Kunjungan ke UMKM tempe.	Untuk mencari tau proses pengolahan kacang kedelai sampai menjadi tempe yang siap dijual.	Terlaksana
7	Ikut serta dalam acara pengajian mingguan.	Untuk mengenal lebih dekat dengan masyarakat desa.	Terlaksana
8	Jum'at berkah, membantu membuat makanan dan membagikan makanan ke masjid.	Untuk membantu masyarakat yang ada di desa karena hampir rata-rata masyarakat desa Karang Rejo banyak yang kurang mampu.	Terlaksana
9	Mengadakan acara lomba HUT RI 17 Agustus.	Untuk memeriahkan dan memperingati HUT RI 17 Agustus.	Terlaksana
10	Ikut serta dalam menghadiri acara pagelaran kuda kepang.	Untuk menghormati budaya yang masih terus berjalan sampai saat ini.	Terlaksana
11	Gotong royong membersihkan kolam pemancingan milik desa.	Agar desa Karang Rejo bersih dan terhindar dari banjir.	Terlaksana
12	Mengadakan sosialisasi pada anak SD.	Untuk memberi pengetahuan bahwa bullying itu sangat bahaya dan bisa	Terlaksana

		menyebabkan kematian.	
13	Kunjungan ke UMKM jamu	Untuk mencari tau proses pengolahan rempah-rempah sampai menjadi jamu tradisional yang siap dijual.	Terlaksana
14	Melakukan pendampingan belajar anak - anak SD	Untuk menambahkan ilmu bagi anak-anak desa yang masih minimnya pengetahuan yang mereka dapatkan di sekolah.	Terlaksana
15	Kunjungan ke UMKM singkong keju	Untuk mencari tau proses pengolahan singkong yang masih mentah sampai menjadi singkong keju yang siap di dijual.	Terlaksana

2.2 Waktu Kegiatan

Praktek Kerja Pengabdian Masyarakat (PKPM) merupakan kegiatan pengabdian kepada masyarakat selama 30 hari yaitu dari tanggal 08 Agustus sampai dengan tanggal 08 September 2022. Kegiatan ini dilaksanakan di Desa Karang Rejo, Kecamatan Jati Agung, Kabupaten Lampung Selatan, Provinsi Lampung.

2.2.1 Waktu Kegiatan Mingguan

Tabel 2.2
Waktu Kegiatan Mingguan

Kegiatan	Agustus				September			
	1	2	3	4	1	2	3	4
Pesiapan								
Survei								
Pelaksanaan PKPM								
Membuat proposal acara pagelaran wayang kulit.								
Mengikuti acara HUT RI 17 agustus								
Mendiskusikan tentang Inovasi, logo								
Pembuatan jamu tradisional								
Pemasaran jamu tradisional								
Berbagi jumat berkah								

2.2.2 Waktu Pelaksanaan

Tabel 2.3
Deskripsi Waktu Pelaksanaan

No	Hari	Tanggal	Kegiatan
1	Senin	08 Agus 2022	1. Keberangkatan mahasiswa/I PKPM serta serah terima mahasiswa/I PKPM di kecamatan Jati Agung dan di desa Karang Rejo.

			2. Menyirami sayuran UMKM bu Tani dan Membantu mengolah singkong hasil dari UMKM bu Tani untuk dijual.
2	Selasa	09 Agus 2022	1. Membuat proposal acara pagelaran wayang kulit. 2. Input data Numpang Nikah (NA).
3	Rabu	10 Agus 2022	1. Wawancara dengan reporter ANTV. 2. Membantu bidan dalam kegiatan posyandu balita dan pemberian vaksin pada masyarakat di dusun Gedong Wani. 3. Latihan senam bersama ibu – ibu PKK.
4	Kamis	11 Agus 2022	1. Persiapan acara pagelaran wayang kulit dan ruwet desa. 2. Membuat assesoris untuk ibu-ibu PKK lomba senam di Kecamatan Jati Agung.
5	Jum'at	12 Agus 2022	Mendampingi ibu – ibu senam di Kecamatan Jati Agung.
6	Sabtu	13 Agus 2022	1. Kunjungan pariwisata ke Agroforest Park yang ada di dusun Trimaju. 2. Rapat persiapan acara lomba HUT RI 17 Agustus.
7	Minggu	14 Agus 2022	Membuat proposal dan membuat pamflet acara lomba HUT RI 17 Agustus.
8	Senin	15 Agus 2022	1. Membantu bidan dalam kegiatan posyandu balita di dusun Trimaju. 2. Membagikan brosur pamflet acara lomba HUT RI 17 Agustus pada masyarakat Desa Karang Rejo. 3. Kunjungan dan menjadi panitia acara lomba 17 Agustus di dusun Gedong Wani 2. 4. Kunjungan ke UMKM tempe di dusun

			Gedong Wani 1.
9	Selasa	16 Agus 2022	Ikut serta dalam acara pengajian mingguan di dusun Trimaju.
10	Rabu	17 Agus 2022	Upacara 17 Agustus di Kecamatan Jati Agung.
11	Kamis	18 Agus 2022	1. Membagikan brosur pamflet acara lomba HUT RI 17 Agustus pada masyarakat Desa Karang Rejo. 2. Gotong royong membersihkan kolam pemancingan milik desa yang ada di dusun Trisakti.
12	Jum'at	19 Agus 2022	Jum'at berkah, membantu membuat makanan dan membagikan makanan ke masjid yang ada di dusun Trimaju.
13	Sabtu	20 Agus 2022	Belanja persiapan acara lomba HUT RI 17 Agustus.
14	Minggu	21 Agus 2022	Persiapan acara lomba HUT RI 17 Agustus.
15	Senin	22 Agus 2022	Perayaan acara lomba HUT RI 17 Agustus.
16	Selasa	23 Agus 2022	Perayaan acara lomba HUT RI 17 Agustus.
17	Rabu	24 Agus 2022	Persiapan acara lomba HUT RI 17 Agustus.
18	Kamis	25 Agus 2022	1. Perayaan acara lomba HUT RI 17 Agustus. 2. Kedatangan DPL ke desa Karang Rejo.
19	Jum'at	26 Agus 2022	Jum'at berkah, membantu membuat makanan dan membagikan makanan ke masjid yang ada di dusun Trimukti.
20	Sabtu	27 Agus 2022	-
21	Minggu	28 Agus 2022	Menghadiri acara pagelaran kuda kepang di dusun Trijaya.
22	Senin	29 Agus 2022	1. Gotong royong di kebun UMKM bu Tani. 2. Menghadiri acara pagelaran kuda kepang

			di dusun Trisakti.
23	Selasa	30 Agus 2022	Kunjungan dan perkenalan kesekolah SD 1 Karang Rejo, bersama guru – guru dan anak – anak SD.
24	Rabu	31 Agus 2022	Sosialisasi bullying pada anak SD 1 Karang Rejo.
25	Kamis	01 Sept 2022	1. Sosialisasi bullying pada anak SD 1 Karang Rejo. 2. Menghadiri acara stunting pada anak balita dan menghadiri musyawarah desa di balai desa Karang Rejo, dusun Gedong Wani 1.
26	Jum'at	02 Sept 2022	1. Membantu bidan dalam kegiatan pemberian vaksin pada masyarakat yang di adakan oleh polres Jati Agung di dusun Trisakti. 2. Jum'at berkah, membantu membuat makanan dan membagikan makanan ke warga yang ada di dusun Trisakti.
27	Sabtu	03 Sept 2022	-
28	Minggu	04 Sept 2022	1. Kunjungan ke UMKM jamu tradisional bu Wahyuni. 2. Membuat izin legalitas usaha, Nomor Induk Berusaha (NIB) untuk UMKM jamu tradisional bu Wahyuni.
29	Senin	05 Sept 2022	Ikut proses pembuatan UMKM jamu tradisional bu Wahyuni di dusun Trimaju.
30	Selasa	06 Sept 2022	1. Melakukan pendampingan belajar anak-anak SD perihal menggunakan <i>Microsoft Word</i> seperti mengenalkan fungsi-fungsi menu yang tersedia dan belajar mengetik.

			2. Ikut proses pembuatan UMKM Singkong Keju bu Tani di dusun Trisakti.
31	Rabu	07 Sept 2022	Perpisahan PKPM bersama aparaturnya desa Karang Rejo di kediaman rumah kepala desa, dusun Trisakti.
32	Kamis	08 Sept 2022	1. Perpisahan dan penjemputan mahasiswa/I PKPM bersama camat, DPL dan aparaturnya desa di kecamatan Jati Agung. 2. Ikut serta dalam sosialisasi yang diadakan oleh BNN di kecamatan Jati Agung.

2.3 Hasil Kegiatan dan Dokumentasi

2.3.1 Proses Pembuatan Jamu Tradisional Bu Sri Wahyuni

Jamu yang terdiri dari tanaman obat memberikan dampak yang terlihat lambat tetapi bersifat memperbaiki dibanding obat kimiawi yang memberikan efek cepat dan adanya efek samping.



Gambar 2.1 proses pembuatan jamu

Jenis jamu yang biasa di jual oleh ibu sri wahyuni yaitu beras kencur, kunyit asam, pahitan atau brotowali, bahkan masih ada yang lainnya. Pembuatan jamu di lakukan di tengah malam guna untuk menjaga kesegaran jamu tersebut.

2.3.2 Membantu Memasarkan Jamu Tradisional



Gambar 2.2 membantu memasarkan jamu tradisional

Membantu bu sri wahyuni memasarkan jamu nya bertujuan untuk memahami system penjualan nya dan mengetahui kendala apa saja yang ada saat penjualan jamu. Karena bu sri wahyuni sudah berjualan jamu sejak tahun 2018 menjadikan bu sri wahyuni mempunyai pelanggan tetap yang memudahkan bu sri wahyuni menjualkan jamu nya. Namun walaupun dia memiliki pelanggan tetap dia masih merasa kesulitan menjual di karenakan dia menggunakan motor sambil membawa jamu nya melewati jalan - jalan yang rusak dan berlubang.

2.3.3 Membuat Akun Instagram Jamu Tradisional.



Gambar 2.3 membuat akun instagram jamu tradisional

Guna membantu bu sri wahyuni memudahkan penjualannya, jadi saya membantu membuat akun istagram yang bertujuan agar bisa berjualan tidak hanya di desa nya saja tapi dapat memperkenalkan dan menjual jamu nya untuk desa lain juga.

2.3.4 Melakukan Pendampingan Belajar Anak SD



Gambar 2.4 melakukan pendampingan belajar anak sd

Karena ilmu bagi anak-anak desa yang masih minimnya pengetahuan yang mereka dapatkan di sekolah serta kurangnya fasilitas jadi kami adakan pendampingan belajar. Mengajarkan mengetik computer dan memahami dasar – dasar yang di *Microsoft word*.

2.3.5 Mendampingi Ibu PKK Untuk Lomba Senam di Kecamatan



Gambar 2.5 mendampingi ibu pkk untuk lomba senam di kecamatan

Lomba senam jantung sehat untuk para ibu – ibu PKK yang di adakan di kecamatan jati agung guna memperingati HUR RI 17 agustus.

2.3.6 Kunjungan Ke Agro Wisata

Agrowisata adalah aktivitas wisata yang melibatkan penggunaan lahan pertanian atau fasilitas terkait yang menjadi daya tarik bagi wisatawan.



Gambar 2.6 Agrowisata Dusun Trimaju

2.3.7 Panitia Acara HUT RI 17 Agustus Desa Karang Rejo



Gambar 2.7 panitia acara HUT RI 17 agustus desa karang rejo

Ikut serta dalam menjadi panitia acara HUT RI 17 agustus desa karang rejo.

2.3.8 Sosialisasi “Stopbullying” Ke Sekolah Dasar Karang Rejo



Gambar 2.8 Sosialisasi “StopBullying”

Sosialisasi “StopBullying” ke sekolah dasar karang rejo Bersosialisasi kepada anak sekolah dasar kedung wani II, dengan adanya sosialisasi bullying itu anak – anak dapat mengerti dan saling menghargai satu sama lain.

2.3.9 Membagikan Makanan Di Hari Jumat Berkah



Gambar 2.9 berbagi makanan di hari jumat berkah

Berbagi makanan di hari jumat berkah yaitu kegiatan yang biasa di lakukan ibu dian atau istri dari bapak feriode selaku kepala desa karang rejo, untuk dapat membantu warga yang membutuhkan dan dapat menjalin hubungan yang baik dengan warga desa karang rejo.

2.4 Dampak Kegiatan

Dengan diadakannya kegiatan Praktek kerja Pengabdian Masyarakat (PKPM) di desa dapat membantu pemilik UMKM dalam hal pengemasan, pemasaran produk, serta dapat membuat ibu sri wahyuni lebih semangat lagi untuk menjalankan bisnis nya. Tidak hanya itu UMKM jamu tradisional juga dapat berkembang dengan menggunakan media social sehingga dapat meningkatkan penjualannya. Kegiatan ini juga dapat membantu bimbingan belajar kepada anak-anak agar lebih semangat belajar di kehidupan sehari hari.